

# NGO

## Dandim 0824/Jember Hadiri Gelar Pasukan Operasi Zebra, Cipta Kondisi Jelang Pelantikan Presiden RI

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Oct 14, 2024 - 10:29



JEMBER – Dalam rangka Cipta Kondisi keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (kamseltibcar) lalu-linta, Polres Jember menggelar apel kesiapan pasukan Operasi Zebra Semeru 2024, di halaman Mapolres Jember yang dipimpin oleh Waka Polres Kompol Jimmy Harianto Hasiholan Manurung,



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, Kadishum Adi Wijaya, Dansubdenpom V/3-2 Kapten Cpm Eko Karnawan, Kasatpol PP Kab Jember serta tamu undangan lainnya.

Pada kegiatan tersebut selaku pimpinan apel Kompol Jimmy Harianto Hasiholan Manurung, membacakan amanat tertulis Kapolda Jawa Timur yang pada intinya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan upaya mengecek kesiapan pelaksanaan Operasi Zebra Semeru 2024 sebagai bagian dari Cipta Kondisi aman, menjelang pelaksanaan Pelantikan Presiden RI dan Wakil Presiden RI.



Sekaligus dalam menekankan angka kecelakaan lalu lintas yang cenderung selalu meningkat dari waktu ke waktu. Dengan pelaksanaan Operasi Zebra ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih tertib berlalu lintas dan menurunnya angka kecelakaan. Tegas Kapolda dalam sambutan tertulisnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim bersama Wakapolres Jember juga

berkesempatan membagikan brosur tertib lalu lintas kepada pengendara yang melintas di jalan raya depan Makpolres Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam wawancaranya menyatakan dukungannya terhadap Operasi Zebra Semeru 2024 ini sebagai bagian dari Cipta Kondisi Jelang Pelantikan Presiden RI dan Wakil Presiden RI Hasil Pemilu 2024.



Dalam hal ini tentunya Kodim 0824/Jember, akan memberikan perkuatan TNI kepada Polres Jember sesuai ketentuan dan kebutuhan Polres, dalam mendukung terwujudnya Kamseltibcar Lalu lintas dan ketertiban umum tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)